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Неудовлетворительное исполнение обязанностей региональным оператором ООО
«ТрансЭкоСервис» обсудили в Белогорске на рабочем совещании с участием
министра природных ресурсов Амурской области Дмитрия Лужнова, главами и
представителями пяти территорий. Встреча состоялась в кабинете главы города
Станислава Мелюкова.

  

- Регоператор должен свою работу так организовать, чтобы не было жалоб, - отметил
министр в начале встречи. - К сожалению, они есть, но нет никакой реакции от
регоператора. Диалог с ним вести бесполезно. Тот, кто не справляется, пусть уступает
место тому, кто будет справляться. Мусор весь предоплаченный, это ключевое, это
нужно понимать.

  

Претензий к работе, за которую платит и население, и бизнес, и региональный бюджет
из года в год все больше. В подтверждение пятилетнего бардака – очередная фото и
видеосъёмка не только переполненных кагатов и несанкционированных свалок вблизи
контейнерных площадок. Временные площадки хранения ТКО, которые организовал
«Трансэкосервис», превратились в постоянные. Они периодически горят, неся
экологическую угрозу окружающей среде.

  

- Работой данной организации наш округ не удовлетворен, – отметил первый
заместитель главы администрации Серышевского округа Александр Сергиенко. -
Постоянные сбои, по факту ухудшение экологической обстановки в каждом селе. Есть
факты, когда неделями в теплое время года, мусор не вывозился. Никаких мер по
устранению своих недоработок данная компания не принимает. Естественно, каждый
хочет платить за качественно выполненную услугу. По большому счету нам не важно,
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кто будет мусор вывозить. Для нас главное, чтобы мусора на наших территориях не
было.

  

Итог совещания озвучил глава Белогорска в своем Телеграм-канале Мелюков С.Ю.

  

- Все подтвердили министру, что сталкиваются с проблемой несвоевременного и
некачественного вывоза ТКО и наличием несанкционированных полигонов временного
хранения, ставших постоянными, – отметил он. - Резюме: договорились до 16 июня
направить в минприроды акты нарушений регоператора с тем, чтобы не позднее 1 июля
оно расторгло соглашение и назначило процедуры по определению нового регоператора
по кластеру №2. В новом соглашении пропишут, что регоператор будет отвечать
практически за всё. Как это и было раньше, до 2018 года, когда везде было чисто.
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